

Aktionsbericht des demokratischen Herbstwochenendes

Demokratie ... Ein komplexes und häufig nicht besonders spannendes Thema, das selbst Erwachsene regelmäßig überfordert. Dennoch haben wir jenes Thema für das Herbstwochenende gewählt. Wider Erwarten haben die Kinder selbst bei sehr theoretischen Bereichen aktiv mitgewirkt und bei den Spielen waren sowieso alle total dabei.

Von der Demokratie im Stamm – als Vorbereitung auf die kommende Stammesversammlung am 02.02.2019 – bis zur Demokratie der Gesellschaft wurde alles in Vortrag und Spiel abgearbeitet.



Für die zukünftige Demokratie im Stamm wurde in diesem Zusammenhang auch über potentielle zukünftige Verhaltensregeln abgestimmt und die stimmtechnisch Relevantesten werden in Zukunft in ausgedruckter Form im Jugendhaus hinterlegt.

Das gesellschaftliche Zusammenleben und die dazugehörigen Verantwortungen der Parteien wurden in einem Gesellschaftsspiel, bei dem die Kinder in die Rollen von Arbeiter, Bauer, Unternehmer oder Politiker schlüpfen durften, nachgespielt.



Durch eine kleine „Großdemo“ gegen Brokkoli Auflauf, die in Eigeninitiative der Kinder entstand wurde die Wirksamkeit der Gesellschaft auf die Politik, sowie eine Möglichkeit der Einflussnahme demonstriert. Letzten Endes war die Demonstration ein voller Erfolg und es gab doch Chili con Carne.

Selbstverständlich wurde das gesamte Programm von kleinen Kennenlern- & Gesellschaftsspielen, sowie einer Wanderung begleitet.

